
 

 

 

 

  

  

想い出に残る文化祭～全員の協力が『百人力』に～② 
 中学校生活最後の文化祭。最後となる合唱コンクールも，全員が一丸となって最優秀賞をとるこ

とができました。なかなか男子と女子の声がうまく合わなかったり，音がとれてなくて声の小さい

パートがあったりと，本番直前までどきどきしました。文化祭当日は，朝早く体育館に集まり，最

後の練習をしました。本番では，他の学年を圧倒するすばらしい歌声が体育館に響いていました。 

 神楽や合唱の他にも，９年生は選択 9B のステージ発表，総合で調べた清盛や宇佐神社について

の発表，そして生徒会によるエンディング，と，どれも，警固屋学園の最高学年にふさわしい発表

でした。 
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心を一つにして歌った合唱コンクール 

選択９Ｂ音楽のステージ発表 

調べ学習ステージ発

表 

生徒会エンディングで披露した「百人力」 



〈～ 自立ノート・感想文より ～〉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・私は選択音楽の発表が心に残りました。私を含め，女子は男子の後で演奏しました。男子の演

奏がなかなかよかったので，少しだけどプレッシャーを感じながら演奏しました。ほんの少し失

敗はしたけど，気にするまいと演奏を続けました。弾いている時はあっという間に終わったけど，

とても楽しく弾けました。また，合唱も心に残りました。今までの中学校生活の中で，同じ目標

を持ってクラス一丸となったのは初めてでした。歌った後は，充実感で満ちていました。たぶん，

皆同じ気持ちなんだろうなあと思いました。 

・印象に残ったことは，文化ホールに行けることです。最後に皆でもう一度歌えるし，あんな大

舞台で歌えることがとても嬉しいからです。最初は文化ホールに行けなかったらどうしようと思

っていたけど，うまくいったので良かったです。 

・初めはめんどくさいしたいぎかったので，歌う気にならなかったけど，毎日練習してきて，だ

んだんやる気がでてきて頑張ろうと思いました。とてもやり切った感が残ったので，やって良か

ったと思いました。皆で協力して何かをやり遂げるということはとてもすごいことだと思いまし

た。これからも，何ごとも一生懸命やり遂げていきたいです。 

・合唱コンクールは，最優秀賞を取れたこともですが全員がきれいに声を出して一番良いと感じ

る歌が歌えたことがよかったです。これからの生活で活かしていきたいことは，「周りとの協力」

と「精一杯自分の力を出す」ということです。今回，合唱コンクールで最優秀賞が取れたのは皆

がこの２つをやったからだと思います。私は最初からあきらめて本気を出さないというクセがあ

ります。これを直して頑張っていきたいです。 

・９Ｂの音楽の発表が印象に残りました。男子がマイクを持って歌っていました。学んだことは

みんなで頑張ればだいたいのことはできるということです。特に合唱は，これまでよりも頑張っ

て歌って最優秀賞をとれたので良かったです。僕がこの文化祭を通してこれからの生活に生かし

ていくことは，合唱や発表などをする時には，練習の時からちゃんとすることです。 

・合唱で一生懸命やり，自分の力を出し切れたことと，神楽が練習より良くできていて心に残り

ました。これからの生活に生かしたいことは，何ごとにも一生懸命やり，手をぬかないように努

力したいと思います。連合音楽会の合唱に向けて，一生懸命，自分の力を出し切れるように頑張

りたいと思います。 

・私たちは，神楽や歌の練習でとても忙しく，とてもたいへんでした。時には，クラスがバラバ

ラになりかけたこともありました。けど，やっぱり私たちはみんなまとまりました。また，９年

の選択音楽も印象に残りました。私は選択家庭科なので演奏することはなかったけど，聴いてい

てとてもすばらしくて涙を出してしまいました。私は，クラスみんながバラバラになっても協力

して頑張ることができるろいうことを知ったので活かしたいです。 

・９年生で創りあげた神楽・選択音楽で歌ったり合奏したりしたこと，そして，最後に生徒会の

皆さんのエンディングです。短い練習の中で，皆，一生懸命頑張った成果が出たと思います。次

は受験モードに切り替え，神楽の時や音楽の時に頑張ったみたいにテスト勉強も努力して行きた

いです。 

・９Ｂの合奏が印象に残りました。９Ｂは週に１回くらいしかないので，練習があまりできなか

ったです。他の人は覚えていたけど，日が経つうちに忘れてしまっていました。本番はがんばり

ました。これからの生活に生かしたいことは，文化ホールに行けるようになったし，警固屋讃歌

を歌うことになったので，大きな声で歌おうと思います。みんなには負けるかもしれないけれど，

自分の目標を超えたいと思いました。頑張っていきたいと思います。 

・合唱の練習は自分なりに頑張った事が多かったので，本番ではけっこう声を出すことができま

した。神楽のパワーポイントでは，早めに分かったので本番でミスをしないように頑張りました。

本番でミスなく終えられたので良かったです。何ごとも，練習の時から全力でして，本番で練習

の成果が出せるようにしたいです。 

・９Ｂの音楽は文化祭までに少ない時間で一生懸命がんばりました。私は，キーボードをしまし

た。最初に楽譜が配られたとき，けっこう枚数がありました。初めの頃はサビまで全く弾けませ

んでした。でも，文化祭の前日頃にはすべて弾けるようになっていました。本番になって９Ｂの

音楽が一番最初でした。失敗したらどうしようかと思いました。でも，うまくいったのでよかっ

たです。 

・合唱の練習では音程や歌詞を覚えました。当日は初めは声があまり出ていなかったけど，２番

からはすごく声が出ました。みんな，声をだしていたのでよかったです。それと最優秀賞をとれ

て，文化ホールに行けることがよかったです。 


